

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Locus IV. De Trinitate

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898)

ed non naturalis. 3.) quidditas, puniens. 4.) Ob-
 XXXjectum impœnitentes. 1) *Adorabilitas* §.
 e possi XXXVII. cuius 1.) ὅτι, 2.) πῶς: est nempe
 Secus religiosa, Deo propria, à religiosa dulia
 XXXII non distincta. 3.) Objectum, Solus DEUS.
 jus ad m) *Unitas*, §. XXXIIX. essentialis: nume-
 infinita rica: sed singularis, non individua. Es-
 m reli sentia unitatem excipit Personarum Tri-
 ni cre nitas. Unde
 on esse

LOCUS IV.

DE TRINITATE, & quidem primò

DE PERSONA PATRIS, §. XXXIX. XL. ubi

N) DE TRINITATE in GENERE

§. XXXIX. cuius 1.) τὸ ὅτι, 2.) πρῶτον: Trinitatem non colentes idololatræ sunt.

2) De PATRE speciatim §. XL. ubi 1) τὸ ὅτι, 2. Character est *gignere* potius, quàm *ingenitum esse*.

LOCUS V.

DE PERSONA FILII. à §. XLI.

ad LXXV. cuius

N) *Divinitas* probata a) *charactere* §. XLI.